

Kneecap

Entre Trainspotting et 8 Mile, ce biopic sur un groupe de rap irlandais, devenu icône du mouvement civique pour la défense de leur langue maternelle, est à la fois un trip musical hilarant ainsi qu'une réelle leçon d'histoire racontée du point de vue d'une jeunesse contemporaine.

Kneecap, ce sont trois jeunes Nord-Irlandais de Belfast, deux rappeurs et un DJ. Leur signe distinctif: ils rappent tout autant en anglais qu'en irlandais, cette langue gaélique longtemps réprimée par l'occupant britannique. Ce biopic hautement romancé et primé au Festival de Sundance revient sur la naissance du groupe et le début de leur succès. Un film bourré d'énergie où hip-hop, drogue et défense d'une identité culturelle s'associent pour créer un cocktail complètement détonnant.

Dans le cadre du Festival International du Film de Comédie de Liège Prix d'entrée habituels, places en prévente à partir de mercredi 9 octobre

Avant-première

Date: 09/11/24

Heure: 14:30:00

Lieu: Churchill

dans le cadre du FIFCL

